

Saint-Joseph de Beauce, (*Couvent des SS. de la Charité*).— J'ai le plaisir de vous annoncer que je compte 25 Zélatrices séculières ; 7 ont été reçues cet après-midi.—La cérémonie précédée d'une très belle instruction a été très imposante ; nous avons suivi de point en point le Cérémonial du *Guide des Zélatrices*.

Saint-Louis de Gonzague.—Le premier Vendredi de chaque mois, nous avons l'exposition du Saint-Sacrement toute la journée. Grand nombre d'Associés font la communion ce jour-là, ainsi qu'aux jours de communions générales. Que de remerciements ne vous doit-on pas pour l'établissement de la Ligue du Sacré-Cœur ici ! Que de fruits n'a-t-elle pas produits ! Le chapelet y est plus récité, l'assistance à la messe plus nombreuse, les communions beaucoup plus fréquentes. Enfin, chacun s'efforce de travailler pour le Sacré-Cœur.

Saint-Norbert, Q.—Comme vous le voyez, la Ligue va toujours bien ici. L'activité y est grande, le zèle ardent et la dévotion fervente. Nos Zélatrices, en effet, soufflent le feu qui leur vient du Sacré-Cœur et la flamme brille et se propage. Gloire à ce divin Cœur !

Windsor Mills.—Notre réception des Zélatrices, dimanche dernier, a été un véritable triomphe pour la sainte Ligue dans la paroisse.

Le matin, c'était communion réparatrice générale ; spectacle édifiant ! M. le Curé témoigna publiquement au prône son contentement d'avoir eu une aussi grande affluence de personnes à la communion du matin.

Après la messe eut lieu la collation des diplômes et des croix-médailles aux Zélatrices, d'après le cérémonial d'usage. M. le Curé en profita pour nous faire une très belle allocution sur la dévotion au Sacré-Cœur et il nous exhorta à la propager de toutes nos forces. Je puis dire au nom de tous que le souvenir de cette belle fête restera longtemps vivace dans nos esprits et nos cœurs.

Yamachiche (Académie Ste-Anne).—Permettez qu'en vous adressant notre petit *Trésor*, je vous dise que notre Ligue du Sacré-Cœur marche à merveille dans notre Académie et attire sur tout le personnel de l'établissement mille bénédictions. Tous nos élèves, au nombre de deux cent-vingt, se sont enrôlés sous la bannière du Sacré-Cœur. Sur 115 communicants, 62 font la sainte communion toutes les semaines ; 44, tous les 15 jours et 9 tous les mois. Les fruits sont abondants et le meilleur esprit règne parmi tous les bataillons. Les *Billets-images* se distribuent tous les mois, ainsi que les feuillets du *Trésor*. Tous les matins, on voit de 12 à 15 *Amis du Sacré-Cœur* s'approcher de la sainte Table, et tous font la communion du Premier Vendredi.

Vous voyez que notre Ligue est florissante et que ses résultats sont consolants !